

# Bergische Zahnärzte auf Wanderschaft



Foto: privat

**A**m Sonntag, dem 20. Mai, trafen sich Mitglieder des Bergischen Zahnärztereins mit Familienangehörigen (insgesamt 40 Personen) unter der Müngstener Brücke zu einem gemeinsamen Sonntagsspaziergang nach Burg an der Wupper. Die Stimmung war besonders gut, weil uns das Wetter nach

einer verregneten Woche mit einem durchgehenden Sonntag belohnte.

Der Weg ging am steilen Ufer der Wupper zunächst bergauf. Doch bergische Bürger sind steile Wege gewohnt – so nahmen selbst Eltern mit Kinderwagen alle Steigungen ohne größere Probleme. In Burg angekommen, nutzten wir zunächst das gute Wetter noch zu einem Abstecher in die Oberstadt rund um Schloß Burg. Anschließend wurde in Unterburg die berg-

ische Gastronomie in unterhaltsamer Umgebung genossen, bevor in kleinen Gruppen der Rückzug angetreten wurde. Dieser Tag fand bei allen Beteiligten so großen Anklang, daß eine Wiederholung so gut wie sicher ist.

*Dr. Hans Roger Kolwes*